

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblischer Weyrauch, Zum süssen Geruch Gottseliger Andachten, Aus H. Schrifft also zusammen gelesen ... Sammt Heilsamer Vorbereitung Zum Beichtstuhl ...

Lassenius, Johannes Coppenhagen, 1711

VD18 13095013

VI. Wahre und rechtschaffene Bekehrung von Gott zu erhalten.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the

18 Morgen: Lied am Montag.

12.

Lag Freunde und Berwandten, Wohlthater und Befandten, Und die fich Christen schreiben, Von dir bewahret bleiben.

13.

Gib Krafft, Berstand und Stärcke, Daß bes Beruffes Wercke Durch deines Geistes Senden Ich glücklich könne enden.

14

Und solt ich Schmach und Neiden, Creus, und was sonsten leiden, So hilff mir Vater tragen, Und laß mich nicht verzagen.

15.

Schut alle Hart - Geplagte, Erfreue die Berjagte, Gib Brod und Eroft den Armen, Aus Gnaden und Erbarmen.

16

Erhore alle Beter, Bekehr die Ubertreter, Sen gnadig mir und allen, Nach deinem Wohls gefallen.

17.

Insonderheit am Ende Herr deinen Eroft mir fende, und laß mich selig sterben, Und ewges Lesben erben.

Wahre und rechtschaffene Bekehrung von Gott zu erhalten.

Hiob. XX, 23. Wirst du dich bekehren zu dem Allmachtigen, so wirst du gebauet werden.

HERR

D

11

ERR! du bist a gerecht, und all dein Thun ift recht, und eitel Gute und Trene; bIch aber muß mich schämen, daß ich mich an dir versündiget Ach! 'ich habe gefündiget wider den HERRN: Ja Bater ich habe ace findiget im Himmel und für dir, ich bin fort nicht mehr wezth, daß ich dein Kind heiffe. Ach DErr nimm dich selbst deiner Deerde an, fuche auch mich, und errette mich mein GOTE! dennich bin wie ein verirretes und verlohrnes Schaff. 8 Ber kehredumia Herr, so werde ia bekehret; denn du Herr bift mein GOtt, wenn ich bekehret werde, so thue ich Busse. wirff h mich nicht von deinem Angesicht, und nimm beinen heiligen Geist nicht von mir. Ich i habe zwar verachtet den Reich» thum deiner Gute, Gedultund Langunto thigkeit, bilff aber, daß mich deine Gute zur Buffe leite; Berschlage selbst mein Berty.4 und meine Augen, so von dir abgewichen, daß mich gerene die Bosheit, so ich began-gen habe. Minnn wegdas steinerne Sert

a) Tobi 3, 2. b) Dail. 9. 8. c) 2. Sam. 12, 13. d) Luc. 15, 21. e) Ejech. 34, 11. f) Pf. 119. 176. g) J. r. 31 IL h) Pf. 31, 12. i) Nom. 2, 4. k) Ejech. 6, 9. l) 11, 19.